

Estado colombiano en áreas esenciales para la vida”, añade el comunicado.

El Gobierno venezolano alertó a la comunidad internacional sobre la paralización de los Acuerdos de Paz firmados en 2016 por “la élite que gobierna Colombia, frustrando todos los esfuerzos internacionales que han coadyuvado para hacer realidad el fin de la guerra en este país, y que ha afectado a nuestra Región durante décadas”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130381-venezuela-denuncia-provocaciones-del-gobierno-colombiano-en-frontera-comun>



Radio Habana Cuba